

Horizontes

Herencia de vida

Luis Alejandro Paredes Santiusty

Estudiante del Programa de Contaduría Pública

Universidad Mariana

Al oír en las campanas aquella triste sinfonía,
la luz de mi vida se apagó por un segundo,
mientras sus almas se llenaban de alegría
y sus cuerpos se despojaban de este mundo.

Hoy despido a dos grandes en mi vida:
Al Poeta del Pueblo y al Genio del Calzado,
esperando encontrarlos con una risa divertida,
cuando ya mi vida haya finalizado.

A ustedes mis viejos adorados,
solo mi vida puedo ofrecer,
porque sé que se sentirán honrados
cuando vean en mi existencia un buen crecer.

Hoy prometo con los ojos aguados,
seguir el legado de su vida terrenal,
porque así llevaré en mi costado
sus sabios consejos y su herencia ancestral.